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证券代码：600620         股票简称：天宸股份     编号：临2024-023 

 

 

上海市天宸股份有限公司 

关于2023年度业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

 

上海市天宸股份有限公司（以下简称“公司”）2023年度业绩说明

会于 2024年 6月 28日上午 11:00-12:00，通过上海证券交易所上证

路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com）以网络文字互动的

方式召开。 

公司已于 2024 年 6 月 20 日披露了《关于上海市天宸股份有限公

司召开 2023年度业绩说明会的公告》（公告编号：临 2024-021）。现

将本次说明会召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2024年 6月 28日上午 11:00-12:00，公司董事长叶茂菁先生、总

经理盖剑高先生、独立董事 David Hao Huang先生、总会计师杨炯祺

先生、董事会秘书许旭羽先生出席了本次业绩说明会，并与投资者进

行了交流沟通。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

问题 1：1.半年报是否会亏损？2.芜湖项目储能车间剧繁昌政府

官网 3月 25日报道，6月底完工属实否？ 

答复：尊敬的投资者您好，1.公司的半年报业绩情况请关注公司

后续定期报告。2.公司坐落于芜湖繁昌的新能源产业基地厂房建设正

在进行中，后续进展请关注公司相关公告。感谢您的关注！ 

问题 2：请问芜湖项目的最新进展如何？另外客户订单方面有什
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么进展吗？与宁德时代的框架协议，第一年的业务目标能完成吗？ 

答复：尊敬的投资者您好，公司坐落于芜湖繁昌的新能源产业基

地厂房建设正在进行中，目前公司在宁夏、山东、新疆等多地有多个

项目正在洽谈，如达到信披标准，公司将按照规定公告，感谢您的关

注！ 

问题 3：公司股价跌成这样，董事会有提振股价的计划没有 

答复：尊敬的投资者您好，公司股价受整体市场环境及自身经营

状况等诸多因素的综合影响。公司唯有致力于不断地经营改善，提升

内在价值，才是可持续的长久的策略。感谢您的关注！ 

问题 4：1、近半年来房地产天宸汇别墅销售情况？2、去年 9 月

天宸康复医院已取得执业许可证，现在进展如何？何时营业？3、在

繁昌投资的光储一体新能源产业基地项目现进展如何？按当地报道

今年 9 月份可完成车间厂房建设，年底可投产，是否可实现？4、转

让天宸客运股权进展如何？5、今年一季度营收不到 400 万且亏损，

如果今年营收不到 3 亿且亏损将被 ST，公司如何改善经营？有何对

策？6、现在建的酒店综合楼项目进展如何？今年能否竣工？ 

答复：尊敬的投资者您好，1、今年一季度公司未实现健康城 1A项

目房产销售，公司正在根据市场环境积极推进营销方案的调整与改革。

2、关于康复医院后续具体进展请关注公司相关公告。3、公司坐落于

芜湖繁昌的新能源产业基地的厂房建设正在按计划进行中，后续具体

进展请关注公司相关公告。4、天宸客运股权转让的相关工商变更登

记已完成，具体情况详见公司公告（公告编号临 2024-022）。5、2024

年公司将按照“固本培新”的战略规划，一方面盘活存量资产和业务，

继续加强天宸健康城 1A 工程项目的销售力度；另一方面推进和发展

新能源增量业务，积极推进公司战略转型。6、公司于 2022年第一次
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临时股东大会审议通过了控股子公司上海天宸健康管理有限公司投

资建设天宸健康城东地块 1B 工程项目的议案，用于建造办公、酒店

及商务综合楼。目前项目已进入施工建设阶段。感谢您的关注！ 

问题 5：一、今年别墅一套没有卖出？为啥不降价出售。二、康复

医院为啥迟迟不营业，公司没有团队，可以和其他医疗机构合作，互

利共赢哦。三、繁昌产业基地项目进展如何，啥时能投产，公司的储

能产品是否和弘正储能有合作，天宸能科启动石河子智慧储能电站项

目为啥不公告。四、希望公司多发布公司经营情况，回复股东提问，

让股东知晓公司经营。五、公司股价连创新低，为啥不采取相关措施

维护公司市值，大股东和高管可以公告增持 2%，增加信心 

答复：尊敬的投资者您好，一、2024年上海商办类房地产市场承

压，公司将继续加强该项目的销售力度，拓展销售渠道，不断调整和

完善销售策略，促进资金回流，以期为公司创造持续的销售收入及相

应利润。二、感谢您的建议，天宸康复医院后续具体进展请关注公司

相关公告。三、公司坐落于芜湖繁昌的新能源产业基地的厂房建设正

在按计划进行中。关于石河子项目仍处于前期洽商阶段未达到信息披

露标准，故未对外公告。四、感谢您非常好的建议！五、您的建议公

司已收悉。若后续有相关增持计划，公司将会按照有关规则和要求履

行信息披露义务。股票市场估值除了受自身经营情况影响外，也受宏

观经济、金融、市场情绪等多种因素的影响。公司管理层将持续围绕

公司战略目标和年度经营计划，勤勉尽责，踏踏实实做好经营，争取

以良好的业绩回报广大投资者。感谢您的关注！ 

问题 6：为什么公司这么多年转型不成功，而在光伏竞争日益内

卷的时候去投资了光伏，公司有胜算吗？为什么没有投资现在国家倡

导的 AI、半导体、低空经济等等。 
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答复：尊敬的投资者您好，如您所讲，新能源行业内卷竞争激烈，

对于一个企业应坚定战略选择，积极寻求突破，浅尝辄止的战略摇摆

对企业的长远发展无益。公司经过长期调研，审慎进入新能源领域，

公司会加强战略落地的风险管控，聚焦新能源核心主业。感谢您的关

注！ 

三、其他事项 

投资者可以通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）

查看本次业绩说明会的召开情况及主要内容。公司对长期以来关注和

支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

上海市天宸股份有限公司董事会 

 2024年 6月 29日  


